
Commissione sport 

Riunione del 28-1-2013 

Oggetto: Nuovo bando per la gestione del centro sportivo Comunale. 

PRESENTI: 

-TUTTAVILLA CLAUDIO 

-CALZI MARCO 

-CARLESSI RENATO 

-GAIBOTTI BRUNO 

-PEDRINI GIOVANNI 

-AMBROSINI RUDY 

-AMAGLIO FABRIO MARIO 

ASSENTI: 

-TESTA GIANMARIO 

-TOGNI GIUSEPPE 

  

-  LA RIUNIONE HA INIZIO ALLE ORE 20,45. 

- TUTTAVILLA SPIEGA LE INTENZIONI DELL’AMMINISTRAZIONE RIGUARDO GLI INTERVENTI MIGLIORATIVI  

DA PARTE DEL COMUNE: 

 - SOSTITUZIONE LAMPADE  TORRE FARO A CARICO DEL CONCEDENTE , 

 - PAGAMENTO DELLE SPESE DI FORNITURA DI ENERGIA, GAS, ACQUA, ECC..DI PERTINENZA DELLA 

PALESTRA E DELLA PALESTRINA A CARICO DEL CONCEDENTE 

 -MANUTENZIONE STRAORDINARIA DEL CAMPO IN ERBA A CARICO DEL CONCEDENTE. 

- SI CHIEDE DI VERIFICARE SU QUALE CONTATORE SONO LE LAMPADE  POSTE NEL VIALE DI INGRESSO DA  

UNGARETTI E NEL NUOVO PARCHEGGIO ALL’INGRESSO DI VIA VOLTA PER CAPIRE A CHI DESTINARE I COSTI. 

- CARLESSI CHIEDE DI MODIFICARE L’ ART 5 COMMA  “A”  NELLA FRASE  ”NEL RISPETTO DI TUTTE LE  

NORMATIVA VIGENTE E IN PARTICOLARE IN MATERIA DI SICUREZZA DEGLI IMPIANTI SPORTIVI.”PERCHE’ 

SECONDO LUI SE CI DOVESSERO ESSSERE IN FUTURO DEI CAMBIAMENTI NORMATIVI PER COME E’ SCRITTO 

SAREBBERO A CARICO DEL GESTORE , E NON LO TROVA GIUSTO.I MEMBRI DELLA COMMISSIONE SONO 

D’ACCORDO SULLA MODIFICA. 

- SI DISCUTE  SUI CONSUMI DELLA PALESTRA E PALESTRINA. 



- CARLESSI  CHIEDE DI SPOSTARE  I QUADRI ELETTRICI DEI DUE PALLONI POLIVALENTI NEL LOCALE QUADRI 

ELETTRICI, ADIACENTE AL BAR, QUANDO VERRANNO SOSTITUITI. I MEMBRI DELLA COMMISSIONE SONO 

D’ACCORDO SU QUESTA RICHIESTA,  

CHIEDE INOLTRE SE E’ POSSIBILE AVERE I COSTI DI GESTIONE DELLE VARIE UTENZE PER IL 2013, DA 

CONSEGNARE ALL’ATTUALE GESTORE DEL BAR CHE NE HA FATTO ESPRESSAMENTE RICHIESTA.  

-DURATA BANDO :SI PROPONE ALMENO 5 ANNI.I MEMBRI DELLA COMMISSIONE  SONO D’ACCORDO SULLA 

PROPOSTA  

-ART 9 : TUTTAVILLA CHIEDE DI AGGIUNGERE  CHE  “IL COMUNE POTRA’ AVVALERSI SULLA CAUZIONE 

DEFINITIVA NEL CASO DI MANCATO PAGAMENTO DEL CANONE DOPO 4 MESI”, 

-ART 5 COMMA “ O”  : CARLESSI CHIEDE DI FARE ALCUNE MODIFICHE  . IL PRESIDENTE PRENDE NOTA,  

(VEDI SCRITTO) 

 - AMAGLIO CHIEDE  LA POSSIBILITA’ DI FARE IL POZZO PER LA RACCOLTA DELL’ACQUA.GLI VIENE RISPOSTO 

CHE PROBABILMENTE SARA’ UN’OPERAZIONE FATTIBILE NEL MOMENTO IN CUI ENTRERANNO IN BILANCIO 

I SOLDI DESTINATI AL CENTRO SPORTIVO, E UNA VOLTA VERIFICATE LE PRIORITA’. 

-SI DISCUTE ANCHE SU COME CONTENERE I COSTI DELL’ACQUA CALDA NEGLI SPOGLIATOI. 

 - ART 12 COMMA H AMBROSINI  CHIEDE, E VIENE ACCETTATA, DI ELIMINARE  FRASE “E PRESSO EVENTUALI 

ALTRI PUNTI DI RISTORO CHE DOVESSERO ESSERE ATTIVATI IN FUTURO PRESSO ANALOGHE STRUTTURE 

COMUNALI” 

ART 2 COMMA H SCRIVERE  “IMPIANTI  SPORTIVI COMUNALI” 

-CARLESSI CHIEDE DI VERIFICARE COME MAI IL MURETTO DI CINTA DEL CAMPO IN ERBA NON E’ MAI STATO 

PROTETTO CON APPOSITI MATERIALI , COME DA VERIFICA CONI DURANTE L’ISPEZIONE PER 

L’OMOLOGAZIONE FATTA QUALCHE ANNO FA’.    

- AMAGLIO PROPONE IL FOTOVOLTAICO PER IL CENTRO SPORTIVO.SI DISCUTE SULLA FATTIBILITA’ . 

IL PRESIDENTE SI IMPEGNA A REDIGERE UNA BOZZA DEL CAPITOLATO  CON INSERITE TUTTE LE MODIFICHE  

ESPRESSE DAI MEMBRI E SI IMPEGNA , DAL MOMENTO IN CUI INVIERA’ LA BOZZA, DI  CONVOCARE  ENTRO 

15 GG UNA NUOVA RIUNIONE. 

LA RIUNIONE  SI CHIUDE ALLE ORE 23 

 

IL PRESIDENTE                                                                          IL SEGRETARIO 

F.to Tuttavilla Claudio     F.to Calzi Marco 

 


